

L'hebdo

Aperçu des activités de la semaine
du lundi 24 au dimanche 30 avril 2023



POLICE
RIVIERA

252 interventions



AMBULANCE
RIVIERA

86 interventions



PROTECTION
CIVILE RIVIERA
PAYS-D'ENHAUT

16 jours de service
Intervention en situation d'urgence



SDIS
RIVIERA

16 interventions

Interventions diverses

Les interventions faisant l'objet d'un suivi judiciaire ainsi que celles relevant de la sphère privée ne sont pas communiquées par nos services



Corsier-sur-Vevey



25.04.2023 – 0445 : important débordement d'un cours d'eau

Alors qu'un important orage s'abat sur la zone durant la nuit, l'eau de la Bergère sort de son lit en aval de Jongny. L'eau envahit alors plusieurs locaux techniques d'entreprises de la région, ce qui nécessite l'intervention d'une quinzaine de pompiers de Jongny et de Saint-Légier. Le matériel utilisé est conséquent, dont notamment plusieurs motopompes et génératrices, pour maîtriser le sinistre et évacuer l'eau.



Montreux



Territet, 30.04.2023 – 1720 : accident de la circulation avec blessé

Un motocycliste circule sur la route de Glion et percute le côté gauche d'un véhicule qui descendait ladite rue. Suite au choc, le motocycliste chute et se blesse. Un équipage d'ambulanciers prend en charge l'intéressé pour le conduire à l'hôpital de Rennaz. Un rapport d'accident est dressé par Police Riviera.



Vevey



25.04.2023 – 2315 : ivresse et scandale sur l'espace public

En cours de patrouille à la gare, les policiers rencontrent un groupe de quatre femmes, dont une, fortement alcoolisée et générant du trouble à l'ordre public. Au vu de son comportement, elle est acheminée au poste de police, puis placée en cellule pour éviter toute récidive. Elle est dénoncée pour infraction aux dispositions du Règlement général de police intercommunal.

Pollution sonore :

Les 25 et 29 avril, un automobiliste et un motocycliste effectuant plusieurs accélérations bruyantes sur l'avenue du Général-Guisan sont interceptés par une patrouille et dénoncés pour infractions aux dispositions de la Loi sur la circulation routière.

Autres



25.04.2023 1055 : une camionnette en feu sur l'autoroute A9

Une dizaine de pompiers sont alarmés pour un feu de camionnette sur l'autoroute A9, entre Vevey et Chexbres. Le sinistre, qui ne fait pas de blessé, est rapidement maîtrisé. Les pompiers se sont rendus sur place avec un tonne-pompe 2000 litres et un camion de secours routier. La police cantonale et le service intercantonal d'entretien du réseau routier (SIERA) ont aussi dépêché des équipes pour cette intervention.



Le jeudi 27 avril 2023 en fin de journée, seize membres de la formation d'intervention régionale (FIR) sont intervenus pour fluidifier le trafic suite à un accident survenu sur l'autoroute A9, à la demande de la Centrale de traitement des alarmes (CTA).

Radars mobiles

Date	Lieu	Vitesse limitée	Vitesse la plus élevée	Véhicules contrôlés	Véhicules dénoncés	% des usagers en infraction
25.04.23	Blonay, Rte des Pléiades	50 km/h	69 km/h	*	33	*
26.04.23	Brent, Rte de Fontanivent	50 km/h	65 km/h	*	25	*
27.04.23	La Tour-de-Peilz, Av. de Traménaz	30 km/h	42 km/h	*	12	*
28.04.23	Vevey, Bd Henri-Plumhof	50 km/h	65 km/h	*	10	*

* contrôle effectué avec un appareil radar laser qui ne permet pas de comptabiliser le nombre de véhicules contrôlés

Radars fixes

Lieu	Vitesse limitée	Véhicules contrôlés	Infractions		% des usagers en infraction
			Feu rouge	Vitesse	
Clarens, Rue Gambetta (sens descendant)	50 km/h	14'175	11	6	0.120%
Clarens, Av. E.-Rambert	50 km/h	19'180	12	0	0.063%